

学校だより

1月号

令和2.1.24

志真志小校長 加納 貢

チーム 志真志



豊かで幸せな1年になりますように！



3学期が始まり、3週間が過ぎました。785名の児童は3学期も元気いっぱい、笑顔で過ごしています。3学期の学習活動をスムーズに開始することができ、保護者の皆さまのご協力に感謝します。さて、「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る。」と言われます。3学期の3か月はたった53日。あっという間に過ぎていきます。そのような中、私たち職員は、児童一人一人をよく見つけ、寄り添い、当該学年の指導事項を確実に身に付けさせることができるよう、一丸となって頑張っています。今月（今年）もご協力どうぞよろしくお願い致します。



AI時代・人生100年時代を乗り切る“非認知能力”の育成は家庭教育が大切！

18・19日と県PTA研究大会八重山大会に参加しました。第3分科会「家庭教育」で印象に残ったのは「society5.0時代を乗り切る“非認知能力”の育成は家庭教育が大切」ということです。

人類史を社会の在り方で大きく分けると、「狩猟社会」が1.0、「農耕社会」が2.0、「産業社会」が3.0、「情報社会」が4.0つまり現代社会であり、次にくる「IoTやAI等の情報社会」がさらに進展し、「情報と実生活が高度に結びついた未来社会」が「society 5.0」時代だそうです。

現代はまさに「society5.0」時代の入り口であり、人生100年時代の入り口でもあります(今の日本の6年生の半数は107歳まで生きると予測されています)。そして、2・30年後には、今ある仕事の多くが無くなり、子ども達の多くが今存在していない仕事に就くと言われてます。

そんな予測困難な未来社会を生きる子ども達に大切なことは、“非認知能力”を育成することであり、家庭教育がその大きな役割を担っているということでした。

非認知能力とは、「自分に自信がある」「やり抜く力、根気がある」「意欲がある」「意志力が強い」「状況を認識し修正できる」「社会性がある」「回復力がある、すぐに立ち直る」「創意工夫する」「創造性に富む」「誠実」「協調性がある」などです。

これらを育成する方法は特別なものでなく、子どもと会話したり、公園で一緒に遊んだり、自然の中で散歩したり、運動、読書したりすることで育っていくそうです(県の社会教育主事)。

「society 5.0」時代、「家庭教育」で意識して取り組み、我が子の“非認知能力” = “生きる力”を育てていきましょう。



児童 正月飾り



1/17 授業参観 1年



2年



1/17 授業参観 3年



4年



1/17 授業参観 5年↑



6年→



1/21 募金贈呈式
志真志っ子の温かい思いやりの気持ちが、社会に役立てられます
(募金額 7万円強)

校舎建築(幼稚園)状況



園庭に芝生が敷かれ、ついに全て完成しました。



1・2月 行事予定

- 1/28(火) 嘉数中校区実践発表会 (午前中授業 13時下校)
- 29(水) 補習
- 30(木) 読み聞かせ
- 31(金) 新入生入学説明会 (15時 体育館)
☆幼稚園「生活発表会」(9~11時)
- 2/4(火) 校長講話 補習
- 6(木) 読み聞かせ 嘉数中新1年生オリエンテーション (6年生は午前中授業)
- 8(土) 中頭地区学力向上実践推進大会 (午後 沖縄市民会館)
- 11(火) **公休 建国記念の日**
- 13(木) 読み聞かせ 学校保健委員会 (予定)
- 18(火) 補習 (最終)
- 19(水) 県到達度調査 (採点集計のため午前中授業)
- 20(木) 読み聞かせ
市特支学級合同スポレク大会 (9時市民体育館)
- 23(日) 新天皇誕生日
- 24(月) **振替休**
- 25(火) 児童会引継ぎ式 (朝会) 委員会引継ぎ式 (6校時)
- 26(水) 授業参観(午前)



行事・学校の様子



12/20 特支学級暮の街見学



24 年賀状の投函へ 1年



12/25 終業式 3年生↑



6年生「あわてんぼうのサンタコース」合奏↑